

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Chronique diocésaine. — II La cause de la cathédrale de Nicolet. — III Apostolat de la prière. — IV Correspondance romaine. — V Aux prières. — VI A propos du carême, une réponse. — VII Translation des indulgences, consultation. — VIII Glanures.

CHRONIQUE DIOCESAINE

LA nouvelle église de Saint-Jérôme est presque terminée.

La bénédiction solennelle en a été faite dimanche dernier par Mgr l'archevêque, au milieu d'un concours extraordinaire des paroissiens qui tous avaient tenu, malgré une des plus rudes tempêtes de l'hiver, à être témoins de l'imposante cérémonie, couronnement de leur zèle et de leur générosité.

Monseigneur leur a adressé une allocution, dont ils se sont montrés fortement impressionnés et reconnaissants.

Nous en résumons ici quelques passages :

“ L'éloquent prédicateur *le Père Knapp*, que vous venez d'entendre, vous a parlé en mon nom et je ne voudrais pas ajouter un autre discours à celui qu'il vous a fait.

Qui pouvait parler du temple catholique mieux que lui, que Dieu toucha quand il avait vingt ans, et prit pour ainsi dire par la main pour le faire sortir de ces temples froids et vides de nos frères séparés, l'amener au pied de nos tabernacles et faire de lui son apôtre et son porte-voix ?

Cependant, j'ai besoin de vous dire la joie que je ressens en venant faire l'inauguration du temple que vous